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山东鲁能的对手阿德莱
德队上赛季澳超取得常规赛

冠军，但是本赛季球队表现并
不出色，如今在澳超联赛中排
名第三，球队已将联赛的主要
目标定为争取前四名杀进季
后赛。

中国球员曲圣卿效力于
该队，这也是阿德莱德扬名于

中国的原因。
阿队打法简练，攻击力在

联赛中排名第二，该队面对强
队善于客场打防守反击，在这
种战术中曲圣卿的作用非常
关键。

可以想见，届时到了亚冠

赛场上，熟悉中国球员球风的
曲圣卿将得到重用，这也是该
组的最大看点。

即将参加国家队集训的
郑智表示，“相比于去年，这
次困难显然更大一些，首先我
们对澳大利亚的对手并不熟

悉，其次，一个组只有一支出
线队，而 G组聚集了澳大利

亚、韩国和中国的球队，出线难
度可想而知。”

不过，郑智认为，有了
2005赛季的经历，俱乐部一定
会尽早准备，以便保证球队状
态。 *+
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虽然亚冠将是澳大利亚
俱乐部队在亚洲赛场的首秀，

但亚洲各豪门无一不关注着
来自澳洲的神秘军团，毕竟澳
大利亚国家队在 2006年世界
杯上的出色表现有目共睹。

从世界杯那份澳队球员
名单来看，大部分球员都来自
欧洲，球队主力很少在本国联

赛效力。我国不少球员到了澳
超成为绝对主力，也从一个侧
面说明了该国联赛的水平。

长远地看，对于亚洲足球来
说，澳大利亚球队的到来不是一

件坏事。一方面，亚洲球队可以
增加跟不同风格强队过招的机

会，另一方面，澳洲球队也在亚
洲得到了更多的参赛机会。

所谓“澳洲狼”，该来的
早晚要来，早来早准备。不可
否认的是，澳超的介入肯定会
增加亚冠的精彩程度，提高含
金量。希望结果如同亚足联助

理秘书长克莱尔肯尼的预言：
“我们相信明年的亚冠联赛，
会随着悉尼和阿德莱德的加
入，而使得可观赏程度有很大
的增加。” ÃÄ
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对于中国球迷来说，对澳
超最熟悉的应是阿德莱德队，

中国球员曲圣卿上赛季代表该
队射进了七个进球，赛季中入
选了澳超最佳阵容，并帮助该
队赢得了澳超常规赛的冠军。

其实，澳超联赛是在2005
年才开展的，它是澳洲的顶级
足球联赛，也是澳洲历史上第

一次开始职业足球联赛。通过
这两个赛季的不断努力和宣
传，如今澳超在澳大利亚的影
响力正持续增加，福克斯电视
台每周直播全部的四场比赛，
收视率也在不断上升。

本赛季以来，澳超各队水
平又有了明显提升，本来，每队

可引进一名不受工资封顶限制
的“大牌球员”(如阿德莱德队
的曲圣卿)，如今又可以引进一
名薪水更高的“客人球员”，他
不受注册时间和条件的限制
(如阿德莱德的罗马里奥、悉尼
的卡波尼)，比赛时间为四个比

赛日。
曲圣卿是澳超飞速成长的

见证人，他认为阿德莱德队的
水平应在中超前四名，本赛季
早些时候，他曾表示过，如今的
澳超上升的势头很明显。

悉尼队上赛季是澳超常
规赛亚军，而最终他们在季

后赛中赢得冠军。悉尼队成
功的关键是该队拥有澳超头
号前锋、特立尼达和多巴哥
国家队队长约克。本赛季约
克已经离开，而上赛季率队
夺冠的主帅利特巴尔斯基也
已走人，不过新帅特里·布彻

经过一段时间的磨合以后，
让球队重新打出了上届冠军
的威力，目前球队在澳超联
赛中排名第二。

申花主帅吴金贵也把悉

尼队视作申花晋级路上最
大的障碍，“我们 5年前和
这支球队交过手，但是对他
们现在的人员情况并不是
很了解。”

不过，吴金贵并不愿意
就此丧失信心，他说：“实际

上，这一小组中，中日澳三家
俱乐部各有各的优势，澳大
利亚球员的身体优势比日本
强，日本球员的技术比他们

强，而我们在小范围内的灵
活性要比日本强一些，所以

很难说谁的出线形势更好一
些。”他认为，如果申花明年
能引进高水平的外援，“无
论谁出线都是正常的”。
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伊足协必须重组

北京时间昨天，国际足
联在日内瓦正式宣布解除

对伊朗足协的禁令，这也意
味着对伊朗长达一个月来
的罚单终于取消。实际上，
国际足联的解禁在本月 17
日就开始生效，这也是中
国、伊朗为何能在亚洲杯分
在同一小组的原因。

伊朗足协自 11月 23
日被国际足联开出全球禁
赛令以来，经过近一个月的
斡旋，终于得以逃脱此一重
罚。在国际足联、亚足联、伊
朗足协、伊朗体育与教育委
员会展开的一系列谈判后，

国际足联紧急事务委员会
正式解除了禁令。这也意味
着，伊朗足协、伊朗各家俱
乐部、裁判、足协官员等，都

可以重新参与任何国际足
球比赛以及相关活动。

不过，伊朗足协必须为
此作出重大妥协，包括改革
机构、重新选举领导班子。

根据谈判的结果，伊朗足协
必须先成立一个由国际足

联和伊朗体育与教育委员
会共同承认的临时委员会。
这个临时委员会的责任如
下：1.暂时管理伊朗足球相
关的国内、国际事务；2.依
照国际足联的相关条款，起
草和审议伊朗足协新的条

例和法规；3.依据这些法
规，在国际足联和亚足联的
支持下，选举未来的伊朗足
协领导班子。

临时委员会由法拉哈
尼担任主席，奎马斯哈什米
任副主席，还包括卡比里等

4名委员，在 2007年 3月
31日之前完成过渡。明确
这些义务后，伊朗足协必须
依照国际足联和亚足联的
相关制度来改革自己的机
构。伊朗足协的这次让步，
对于国际足联的解禁决议

极为重要。
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国际足联于北京时间
昨天公布了2006年女足国

家队的年终排名。德国女足
以2229分连续第四年雄踞
榜首。美国和挪威均保持住
了自己二、三名的位置。中
国女足的积分下降至 1970
分，排名与上月相比下跌一
位，跌至第 9位，与 2005

年的年终排名持平。
由于中国女足近期成

绩不佳，积分比上次9月份
公布时下降了19分，降至
目前的1970分，从上月排
名第8下跌至第9位，在亚
洲排名上也落后于朝鲜队，

位居第二。不过与去年年终

的1950分相比中国队还是
增加了 20分，且和 2005

年年终排名持平，从而止住
了连续三年排名年年降的
颓势。

在亚洲排名上，朝鲜女
足凭借最近的出色战绩，积
分上大幅度上升。朝鲜队在
三个月内猛增25分，排名

也上升至第五位，成为唯一
一支跻身前五的亚洲球队。
上升势头甚猛的日本队三
个月来积分暴涨 34分，排
名上升至第十，这也是日本
女足历史上的最高排名。澳
大利亚与韩国分列第 15、

23位。 ÍÎÏ
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朱广沪带领国家队昨
起在昆明开始了新一期的

集训，目标就是备战明年的
亚洲杯。选择提前半年多时
间开练，朱广沪的态度很明
确：就是希望能够实现打入
亚洲杯四强的预定目标。

国家队在红塔基地进
行的训练以体能为主，亚洲

杯预赛期间，国家队的技战
术遭到了多方面的苛评，但
本期集训的第一阶段仍然
将重点集中在体能储备上。
由于刚刚打完联赛，队员的
身体状态都处于疲态，所以

这几天国家队的训练内容
将以调整为主。

明年，亚洲杯将是中国
足球的唯一一项大赛。但是
困扰朱广沪的是，热身赛对
手难找。本来国足已经确定
了两场热身赛，分别是
2007年 3月 24日对澳大
利亚和27日对乌兹别克斯

坦。但由于抽签中国队和乌
兹别克斯坦分在了一组，所
以和该国的热身赛很可能
面临取消。这样一来，朱广
沪在明年将遭遇和杜伊一
样的尴尬。 ÐÑ

选择乙级球队“创业”
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客串了一把中国队亚
洲杯抽签的幸运星，范志毅

又回到了他的老本行。苏州
趣普仕足球俱乐部日前举
行了2007赛季工作的启动
仪式，最令人关注的是今年
8月火线加盟担任技术总
监的范志毅继续留任。明
年，他将率领这支乙级球队

为冲甲而努力。
趣普仕俱乐部前天在

苏州体育中心举行了一个
隆重的新赛季启动仪式，由
此不难看出他们对明年寄
予厚望。今年8月初，一直
赋闲的范志毅受邀前往苏

州，临时走马上任，成为这
支乙级球队的技术总监。两
个月忙下来，趣普仕无论是
精神风貌还是球队成绩都
有了不小的提高，因此俱乐
部老板又恳请他继续把球
队带下去。

对于这份很多人都觉
得有些“掉价”的工作，范

志毅却显示了极大的热
情，所以他便一口答应。今
年 10月，范志毅刚在厦门
参加完亚足联国际 A级教
练员培训班，加上他本来
就有英国的教练资格证
书，无疑很想大干一场。所

以早在一个多月前，当其
他职业球队的队员还在轻
松度假时，苏州趣普仕队
却早已“笨鸟先飞”，开始
了苦练体能的魔鬼训练。
据悉，凭借范志毅的关系，
趣普仕队还有可能再引进

几名前申花的老队员，增
强球队的整体实力。而在
商业运作上，范志毅也带
来了不少人气，一些企业
和商家就冲着他留任而主
动找上门来。
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亚冠抽签沪鲁皆对阵澳队
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